
Il est normal quʼun bébé se réveille fréquemment, ce nʼest pas pour autant quʼil dort mal. Ce qui est important, cʼest dʼhabituer le bébé dès la naissance à dormir sur le dos et que tous les adultes qui en ont la
charge adoptent la même attitude.
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